



STARMER participó ayer de su primer consejo de ministros.

Migración: Primer Ministro “entierra” plan de expulsiones a Ruanda

FRANCE PRESSE

El flamante Primer Ministro británico, el laborista Keir Starmer, confirmó ayer su intención de abandonar el plan del anterior gobierno conservador de expulsar a migrantes en situación irregular a Ruanda.

El proyecto “estaba muerto y enterrado incluso antes de empezar. Nunca fue disuasorio. No estoy dispuesto a continuar con medidas engañosas”, afirmó Starmer durante una rueda de prensa tras el primer consejo de ministros del nuevo gobierno.

El líder laborista, que llegó al poder tras una contundente victoria de su partido en las elecciones del jueves, había anunciado durante la campaña electoral su propósito de renunciar al proyecto de enviar aviones con migrantes irregulares a Ruanda, considerado como un “tercer país seguro” por el gobierno conservador de Rishi Sunak, en una medida que generó fuertes controversias políticas y legales en la nación.